

Ehrung erfolgreicher Steffisburgerinnen und Steffisburger

Die Gemeinde ehrt alljährlich zahlreiche Bürgerinnen und Bürger für herausragende Leistungen in den Sparten Sport und Beruf sowie Freizeit- und Kulturbereich. Der Gemeindepräsident, Reto Jakob, begrüßte am vergangenen Montagabend alle Anwesenden herzlich und gratulierte den Geehrten persönlich zu ihren grossartigen Leistungen. Es braucht viel Leidenschaft, Motivation, einen starken Willen und eine grosse Ausdauer, damit solche Erfolge erzielt werden können. Er stellte ebenfalls erfreut fest, dass der Gemeinderat vollzählig und auch die Präsidentin des Grossen Gemeinderates, Beatrice Feuz, an der Feier teilnahmen. Im Anschluss an die Ehrung konnten alle Teilnehmenden sich bei einem reichhaltigen Apéro im Restaurant Fairpflegig verwöhnen lassen.

Die Geehrten:

Lynn Beer (Leichtathletik), Eliana Mast (Leichtathletik), Janik Stettler (Leichtathletik und Skifahren), Luca Stettler (Leichtathletik), Mattis Wegmüller (Orientierungslauf), Werner Wenger (Feldschiessen), Black Dragon Muay Thai Schule, Thaiboxen (Elena Thalmann, Diego di Giovanni und Simon Germann), Tennisclub Steffisburg, Junioren Interclub (Martina Atanasov, Lisha Balsiger, Juna Jaberg, Nico Matter, Dylan Watterton, Lorin Vonlanthen, Leon Gospodinov und Janis Hug), Sportverein Satus Steffisburg, Rope Skipping (Aline Künzi, Liara Kappeler, Rahel Stöckli, Sira Trachsel, Nadine Mollet, Noemi Erb, Vanessa Hoche, Fabienne Menz, Sergio Riedwil, Elena Sousa, Samira Durand, Sara Schneider, Emma Synak, Maria Wenzin, Murielle Gertsch, Anyuli Mathyer, Franco Riedwil und Fiona Rupp), Schulhandball (Sophie Dähler, Shannon Zahm, Andrin Wegmüller, Demian Harlacher, Julian Jakob, Finn Trösch und Nik Breitenstein), Jazzdance (Schulsportgruppe Diamonds), Philipp Schärer (Auszeichnung Kunstpreis der Stadt Thun), Dominik Liechti (Swiss Blues Challenge)

Beilagen

- Bilder von der Ehrung